
Nachdem Herr Piéla der Verwaltung für die Vorlage dieses Konzeptes gedankte hatte, 
fasste der Rat folgende Beschlüsse: 
 
 


